
「M サポ コモンズ ８月」アンケート集計結果 
参加者数：１１人   回答者数：４人 
 

 

 
 
３．参加の動機をお聞かせください。 



・色々な人と繋がりをつくりたいので 
・ゼミ生たちが参加することと、予定が調整できたので参加しました 
・色んな人と話したいと思ったから 

 
 
 
その理由をお聞かせください。  
４件の回答 
・児浦先生と出会えたが協力隊と会いたいと言った人が何を望むのか分からなかった 
・何人かの方々や市民協働課の方々と話せたのはとても良かったです。また学生にとって、
大人の話を聞いて理解する行動と、自分の話をわかりやすく相手に伝える活動は経験数に
よって大幅に変わるので、教育的にもとても意義のあることだと思いました。ただ、長時間
立ち話だったので、疲労感はありました（市民協働課の皆様はもっと疲れているかと思いま
すが、、すみません）。 
・地域の方だけではなく、職員の方とも関わりを持つことができたことが嬉しかったから 
・地域の方だけでなく職員の方とお話しできたから 
 
５．自由な会話によって、参加者同士のつながりを深めることを目的とした「Mサポ コモ
ンズ」に期待することは何ですか？ 
２件の回答 
・色々な人との出会い 
・テーマを決めて、スピーカーの方に立候補を募り、その方によるスピーチと対話、みたい
なブースを数個用意してもいいのかな、と思いました。もちろん、フリーで話すブースもあ



っても良いかもしれませんが。地域での様々な活動が知れる・交流できる機会として、期待
します。 
 
 
６．これまでの「M サポ コモンズ」に参加してつながった団体、個人、企業等があれば、
誰とつながり、どのような活動が生まれたかを教えてください。 
１件の回答 
・odd スクールの内山さん 


